

## Protégeons l'école de la République !

Trois ans après la mort du professeur Samuel Paty dans une attaque terroriste, nous sommes de nouveau frappés par l'effroi et l'horreur avec l'assassinat du professeur de français Dominique Bernard à Arras. Les valeurs républicaines enseignées au sein de l'Éducation nationale sont attaquées de toutes parts. Il faut donner les moyens et les outils à nos enseignants pour aborder des sujets aujourd'hui polémiques tels que la liberté d'expression, la laïcité, les crises géopolitiques... Les hommages ne suffisent pas !

Mais pour le gouvernement, la rentrée scolaire a surtout été l'occasion de lancer un débat stérile sur l'interdiction de l'Abaya à l'école, plutôt que d'allouer des moyens à l'enseignement public et à engager une réelle réflexion sur l'enseignement du monde qui nous entoure. Les atrocités qui se déroulent actuellement au Proche-Orient de la part des deux belligérants, doivent être expliquées à nos enfants pour comprendre le

déclenchement de ce conflit sanglant vieux de plus de 75 ans dont les populations sont les premières victimes !

À Quetigny, nous sommes convaincus que la façon la plus efficace de lutter contre tout repli communautaire réside dans le renforcement urgent de la mixité socio-culturelle à l'école !

Nous œuvrons en ce sens en portant un programme de réussite éducative ambitieux, en développant des projets d'éducation artistique et culturelle dans toutes les écoles, en travaillant en transversalité avec les partenaires locaux dans le cadre de notre projet éducatif de territoire notamment sur la question de l'éducation populaire ou de la parentalité. La construction de la Parenthèse, espace de co-savoirs et de faire ensemble, porte également en elle notre volonté politique d'offrir des espaces de mixités et de lien social en plein cœur de ville.

**Les élus de la majorité municipale**

## Dénonçons la Barbarie et Soutenons la Paix et la Justice

L'humanité toute entière a récemment été témoin des actes barbares insoutenables au Proche-Orient. Même sur notre territoire et en Europe, des actes de terreur ont été perpétrés par des extrémistes avec l'assassinat du Professeur Dominique B.

Nous condamnons fermement ces actes abominables qui ne doivent trouver aucune justification. **Ces actes doivent être reconnus pour ce qu'ils sont et l'atteinte à la dignité humaine et à la paix qu'ils engendrent.**

Les mots ont un sens.

Les déclarations qui minimisent ces actes, ou qui tentent de les exploiter à des fins politiques, sont inexcusables et ne font que prolonger la souffrance des victimes et de leurs familles. **La tragédie qui se joue dans le conflit israélo-palestinien ne peut être politisée à des fins purement électorales.** Aucune

politique ne peut excuser ou légitimer ces actes de barbarie. Les déclarations opportunistes, d'un côté ou de l'autre, ne servent qu'à diviser et à semer la discorde, desservant ainsi la quête de la paix.

**En cette période douloureuse de deuil, nous appelons à la raison, à la tolérance et à la paix.** La solution de ces crises ne réside pas dans la division ni dans la haine, mais dans la recherche du dialogue constructif et de la justice. Il est essentiel que les coupables de ces actes barbares soient traduits en justice de manière objective, que leur condamnation serve d'exemple et que la justice soit rendue.

**Paix et justice ne sont pas des concepts abstraits, mais des issues réalistes si nous unissons nos efforts dans un esprit de compréhension et de respect mutuel.**

**Sébastien KENCKER et le groupe ETIQ**

## Palestine : il faut mettre fin à l'horreur !

En ce 30 octobre où nous livrons cet article, la situation au Proche-Orient est catastrophique.

En réponse aux attaques du Hamas comportant des actes de barbarie, Israël a lancé une offensive de vengeance collective contre Gaza, bombardée nuit et jour depuis 15 jours, exposant les 2,3 millions de Gazaouis aux privations de nourriture et de soins médicaux, aux souffrances physiques et morales, causant à ce jour la mort de 10 000 personnes. Les appels de l'ONU au cessez-le-feu n'y font rien. Toute la bande de Gaza subit ces crimes de guerre, le Liban est menacé. Le gouvernement Netanyahu d'extrême-droite se montre d'autant plus inhumain que par ses négligences, sa politique de colonisation illégale, son refus du dialogue avec ses voisins, il n'a pas su éviter l'attaque surprise du Hamas dont nous avons clairement condamné les effroyables conséquences sur les victimes civiles.

Il y a 30 ans, on a cru à une dynamique de paix par le dialogue entre OLP d'Arafat et Gauche israélienne, mais les attentats islamistes du Hamas ou du Hezbollah, tout comme l'assassinat de Rabin, les coups de force initiés par le Likoud et assumés par les travaillistes (Jérusalem capitale, construction illégale du Mur) ont ruiné ces espoirs.

Le gouvernement français, au lieu de se contenter de prôner une trêve humanitaire, doit exiger un cessez-le-feu immédiat et condamner les massacres de l'armée israélienne. Imposons le respect de la dignité d'un peuple palestinien martyrisé depuis 75 ans pour apporter la paix!

Vous trouverez nos réactions sur le site [reinventonsquetigny.com](http://reinventonsquetigny.com).

**Les élus de Réinventons Quetigny**